

Fecha: 21-01-2025 Medio: La Estrella de Arica La Estrella de Arica Supl.:

Noticia general

Título: Entregan sistema sanitario a Pampa San Martin

Pág.: 4 Cm2: 400,3 VPE: \$651.265 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900

No Definida

Entregan sistema sanitario a Pampa San Martín

Este Sistema Sanitario Rural beneficiará a 51 familias, que significa más de 200 vecinos de este sector.



LA SUBSECRETARIA DE GOBIERNO, NICOLE CARDOCH ENCABEZÓ LA CEREMONIA, CON AUTORIDADES REGIONALES Y VECINOS.

Redacción

n una ceremonia encabezada por la sub- secretaria de Gobierno, Nicole Cardoch, junto a vecinas y vecinos, y autoridades regionales, se inauguró el nuevo Sistema Sanitario Rural de Pampa San Martín, que beneficiará a 51 familias (200 personas aproximadamente), que accederán tras años de espera al agua potable.

La iniciativa, a cargo de la Dirección de Obras Hidráulicas del MOP, y que tuvo una inversión de \$1.277 millones, corresponde a un compromiso del Gobierno del presidente Gabriel Boric, para transformar la calidad de vida de los habitantes de ese sector ubicado a unos 40 kilómetros de Arica, en su mayoría a agricultores. La inauguración se realizó en las instalaciones del sistema sanitario de agua potable, y contó además con la presencia del seremi de Gobierno, Nicolás González Gutiérrez: la seremi del

DATOS DE LA OBRA

La localidad de Pampa San Martin, hasta antes de contar con agua potable, debía disponer de sus fuentes de aguas individuales, por lo que hoy con la construcción y habilitación de un estanque, con una bomba de elevación, para la distribución del suministro a través de un camión aljibe. El proyecto contempló la instalación de 8.200 metros de tubería; la construcción de dos casetas; construcción de un estanque elevado de 20 metros de alturas, para almacenar 60 mil litros de agua, sumado a un atravieso subeterráneo, en la línea férrea, para impulsar el agua potable hacia la planta de tratamiento.

MOP, Priscilla Aguilera Caimanque, junto a vecinos y dirigentes de Pampa San Martín.

"Estamos muy contentos de inaugurar el Sistema Sanitario Rural de Pampa San Martín, que beneficiará a más de 200 personas, que por años esperamos contar con agua potable, una solución anhelada y que sin duda mejorará la calidad de vida de las personas y la actividad agrícola de la zona", manifestó la subsecretaria, Nicole Cardoch.

"Estamos contentos de abrir la llave junto a las y los vecinos, y compartir con ellos la llegada del agua potable a la localidad de Pampa San Martín. Este fue un compromiso que asumimos al iniciar el Gobierno, de construir dos SSR en Pampa Concordia y Pampa San Martín, que se suma a la alta inversión MOP en el sector norte fronterizo de la ciudad", destacó la seremi Priscilla Aguilera Caimanque.

VECINOS

"Sin duda es un privilegio poder tener agua potable aquí, para todas las familias que llevan más de 20 años esperando por un provecto como este v poder contar con este vital elemento que es el agua, lo que nos permitirá estar más tiempo, traer a nuestras familias, y que San Martín siga creciendo. Para nuestra comunidad es muy importante poder estar abriendo la llave hoy", dijo la presidente del Comité de Agua Potable de Pampa San Martín, Fabiola Vidal Martínez. "Estamos todos contentos en la comunidad, porque esto era lo que estábamos esperando desde hace mucho tiempo. Creo, que esto es un paso más para que esto se convierta en un valle". manifestó Milka López Morales.

Además-de Pampa San Martín, durante el 2023 se puso en operaciones el nuevo SSR de Pampa Concordia. Agregar -tambiénla inversión de Gobierno, para pavimentar 32 kilómetros de la ruta A-13 que lleva al sector, potenciando la conectividad para los agricultores del lugar, aportando al desarrollo económico y mejorando la calidad de vida. O

